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Coronavirus 
Informationen für Bürgerinnen und Bürger in leichter Sprache, mehrsprachig 
und mit Gebärden 

Das Bayerische Sozialministerium und das Bayerische Gesundheitsministe-

rium stellen wichtige Informationen für Bürgerinnen und Bürger zum Umgang mit 

dem Coronavirus mehrsprachig zur Verfügung, damit möglichst viele in Bayern le-

bende Menschen diese verstehen können. So gibt es beispielsweise ein Informati-

onsblatt für Eltern in den Sprachen Deutsch, Englisch, Französisch, Italienisch, Tür-

kisch und Polnisch unter: www.stmas.bayern.de/coronavirus-info/index.php.  

Dieses Informationsblatt gibt es für Menschen mit Behinderung auch in leichter Spra-

che unter:  

https://www.stmas.bayern.de/imperia/md/content/stmas/stmas_inet/leichte_spra-

che_-_informationsblatt.pdf 

Zudem sind weitere Informationen in leichter Sprache auf der Homepage des Be-

auftragten der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Be-

hinderung abrufbar unter: https://www.behindertenbeauftragte.bayern.de. 

Videos auf dem Social Media Kanal „Unser Soziales Bayern“ sind barrierefrei. 

Die heutige Pressekonferenz der Bayerischen Staatsregierung zur vorläufigen Aus-

gangsbeschränkung anlässlich der Corona-Pandemie wurde live in Gebärdenspra-

che übersetzt und konnte untertitelt verfolgt werden unter 

www.verbavoice.net/player/bayrischestaatskanzlei/Main.html. 

Außerdem ist das Video der Pressekonferenz mit Gebärden auf YouTube veröffent-

licht unter https://youtu.be/MVH6HgP3G5Y. 
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